

Mayotte devient partenaire de ConnaitreDieu.com !



Vincent Guillemoteau



Bonjour à tous,

Le mouvement ne cesse de se propager comme la Bonne Nouvelle avec l'arrivée le 02 avril 2014 de la première église Partenaire sur l'île de Mayotte à : **Mamoudzou !**

Merci au pasteur Pascal HOARAU et à tous les membres de l'assemblée évangélique AMADR leur engagement à nos cotés !

Ensemble, pour des Vies Restaurées !

Soyez bénis !

Pascal Cariou

Référent Régional ConnaitreDieu .com sur l'île de la Réunion
Pour L'Equipe de [ConnaitreDieu.com](https://www.connaitredieu.com)

Pascal Cariou

Vincent Guillemoteau

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com